
警 察 署 協 議 会 開 催 結 果

令和４年度第１回名張警察署協議会

日 時 令和４年６月13日（月）午前９時40分～午前11時25分

場 所 名張警察署３階会議室

１ 三重県公安委員会

長江正委員

２ 名張警察署協議会 ６名

出 席 者
神山幸久委員、井上悦子委員、奥村和子委員、坂浦英明委員、

中川智生委員、田川敦子委員

３ 名張警察署 11名

署長、副署長、会計課長、警務官、生活安全課長、調査官（地域課長）、

刑事課長、交通課長、警備課長、事務局２名

傍 聴 者 なし

公開・非公開の別 公開

会 議 内 容

１ 感謝状の贈呈

２ 委嘱状の交付

３ 三重県公安委員会委員挨拶

４ 名張警察署長挨拶

５ 出席者紹介

６ 名張警察署協議会設置目的について

７ 役員選出

８ 名張警察署管内概況説明等

⑴ 名張警察署の組織・体制

⑵ 各課の主な業務内容について

ア 会計課

遺失拾得受理状況

イ 警務課

(ｱ) 警察安全相談受理状況

(ｲ) 警察職員採用の募集活動

ウ 生活安全課

(ｱ) 人身安全関連事案への対応

(ｲ) 行方不明事案への対応



エ 地域課

(ｱ) １１０番通報の受理状況

(ｲ) 適切な１１０番の利用

オ 刑事課

(ｱ) 名張警察署管内の刑法犯認知件数等

(ｲ) 管内で発生が多い罪種と事案

(ｳ) 暴力団情勢

(ｴ) 最近の検挙事例

(ｵ) 特殊詐欺の事例と被害防止対策

カ 交通課

(ｱ) 管内の交通事故発生状況

(ｲ) 交通指導取締り活動

キ 警備課

(ｱ) テロ対策

(ｲ) 過去の事例に基づいた災害対策の推進

９ 令和４年度名張警察署管内の速度取締り指針の策定・公表

10 協議

⑴ 令和４年度中の協議テーマ策定に係る意見

＜委員＞ 防犯カメラの設置とニーズについて

〇 自宅に隣接する店舗に防犯カメラを設置しているが、これまでに警察から

２回、一般の人から１回、それぞれ「映像を見せてほしい」と依頼があった

〇 防犯カメラ映像の提供を求められた理由は様々だったが、ニーズがあるの

で、もっと色々な所に設置が進むと良いと思う。

＜委員＞ 犯罪等の未然防止について

〇 何か犯罪が実際に起こってしまった場合、その後の捜査は警察に任せるし

かない。

〇 犯罪の発生予防については、私達住民でもできることがあると思うので、

具体的に何ができるか、住民間でどういった連携が必要になるか、意見を出

してみてはどうか。

＜委員＞ 高齢者の行方不明事案発生を受けて

〇 地元で高齢者の行方不明事案があり、地区の班長をしていることもあって

自治会でも捜索活動を行った。

〇 名張市全体で高齢化が進む中、「地域の目」が届きにくくなってきている

ので、そういったところに警察の力を借りられる部分がないだろうか。

＜委員＞ 「虐待事案」として通報すべき状況について

〇 高齢者に対して、家族が強い口調で何かを言っているのを耳にすることが

あるが、これが高齢者虐待で警察に通報すべき状態なのか、単に耳の遠い人

に大きな声で言っているだけで、警察に通報するようなことではないのか、

その判断基準が分からない。

＜委員＞ 交通違反車両への対策について

〇 奈良県方面から名張市街方面に向かって走ってくる車の信号無視等が多い



ように感じる。なんらかの形で、奈良県方面から名張市に入ってくる車に対

し、注意喚起等はできないだろうか。

＜委員＞ 行政からの情報提供の仕組みの活用例について

〇 名張市には、防災ホットメールというメール配信による行政からの情報提

供の仕組みがある。

〇 防災ホットメールに登録していると、高齢者の行方不明事案等の発生情報

を得ることができるが、最近発生したという行方不明事案でそういった仕組

みが活用されて発見に至った等の成果はあるのか。

＜委員＞ 団地内で見かける交通マナーの悪い車について

〇 伊賀市桐ヶ丘地内で毎朝小学校の登校見守り活動をしているが、一時停止

のある見通しの悪い交差点で、停止線手前で止まらずに、停止線を越えて交

差点に入りかけるようにして止まる車が見られるのが気になっている。

＜委員＞ 三重県警察音楽隊を招いた地域の防犯に向けた取組について

〇 先日、桔梗が丘地内で高齢者を対象とした集いを開催するに当たり、三重

県警察音楽隊に演奏に来てもらったが、その中で「特殊詐欺に遭わないため

に」という寸劇をしてもらった。

〇 桔梗が丘地区では、毎年１回は同様の集いを開催し、音楽隊を招いて演奏

と寸劇をしており、効果的に住民の防犯意識を高める取組をしている。

〇 非常に良い取組だと思うが、三重県警察音楽隊を招きたい時、名張警察署

で間を取り持ってもらえるのだろうか。

＜委員＞ 防犯カメラの設置と映像の提供について

〇 団地等の知事会で設置されている防犯カメラについて、設置場所について

住民に知っていてもらう方が良いという意見と、悪い事をする人はそのカメ

ラを避けることができるようになってしまうので秘密にしておくべきだとい

う意見がある。

〇 過去に自分の職場に取り付けている防犯カメラ映像を見せてほしいと言わ

れたことがあり、それ以来機器点検等も行うようにしている。

防犯カメラが設置されていることが一見して分かってもいいと思うし、カ

メラ映像を見せてほしいと言われれば見せてもいいのではないかと思う。

〇 防犯カメラについては、取付業者がその設置情報を警察に届けたりするよ

うなものではないのか。

⑵ 意見に対する警察側からの意見について

【署長】

○ 三重県警察音楽隊の派遣要請について

・ 三重県警察音楽隊の派遣を要請する場合、名張警察署に連絡をもらえれば

間を取り持つことは可能であるので、申し出てもらいたい。

・ 音楽隊が演奏できる曲目は多いが、派遣に際して特にリクエストがある場

合も申出の際に言っていただければと思う。

【生活安全課長】

○ 最近発生した高齢者の行方不明事案について

・ 先日発生した高齢者の行方不明事案については、伊賀市内で歩いていると



ころを通報されて発見に至っており、残念ながら行政から市民に対する情報

提供が成功につながった事案ではなかった。

・ 行方不明者の住居地には、自治会で防犯カメラが設置されていたが、今回

はその活用に至らなかった。

○ 防犯カメラの有効性について

・ 犯罪を未然に防止するために防犯カメラの設置は、非常に有効な手段であ

る。

・ 防犯カメラを設置し運用していくためには、設置場所の確保や維持管理の

体制、設置運用に係る予算等の調整が必須であり、行政（警察・市）と住民

（各地域）がそれぞれどのような考えや協力をして取り組んで行くかがポイ

ントとなる。

・ 名張警察署管内は団地が多く高齢化が進んでおり、10年先を見据えた施策

が必要となる。

○ 各種虐待が疑われる場合に１１０番通報をすべきかどうかの判断

・ 基本的に、「緊急性がある」と感じれば１１０番通報、緊急性はないと感

じれば、名張警察署に直接電話をして通報してもらえば問題ない。

・ 高齢者虐待に関しては、警察に通報する以外の方法として、市の包括支援

センターや民生委員さんへ相談するのも１つの方法である。

・ 児童虐待に関しては、児童相談所が主として対応することになるので、

「１８９」をダイヤルすると、直接児童相談所に通報することができる。

・ 通報に関しては、「虐待かもしれない」という段階での通報で問題ない。

○ 防犯カメラの設置及び運用については、三重県でガイドラインが設けられて

いるので、そちらも参考にしてもらえればと考える。

【刑事課長】

○ 捜査部門から見た「防犯カメラ」の重要性と情報提供のお願い

・ 捜査活動を行う上で、防犯カメラの確認は必須となってきている。

・ 刑事課として、道路上等を映している防犯カメラの設置位置について、毎

年調査をして把握に努めているが、地域住民側からも設置状況について把握

があれば、情報提供をお願いできればと思う。

○ 防犯カメラ設置状況を公表すべきか

・ カメラの設置者の意向が重要だと考える。

・ 警察としては、設置情報を含めて積極的に提供してもらえば、素早い証拠

収集活動が行えるので非常に助かる。

⑵ 策定したテーマ

犯罪の未然防止等に関して、警察と地域住民との連携はどうあるべきか

11 名張警察署長挨拶

12 三重県公安委員会委員講評

備 考 報道 ４社４名による取材あり




